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MESSAGE DE LA PRÉSIDENCE du conseil d’établissement 
  
C’est avec grand plaisir que je débute ce mot du président sans avoir à évoquer à quel 
point la pandémie a bouleverser notre année! Le fonctionnement de l’école a repris son 
cours normal et c’est avec joie que nous avons eu l’occasion comme parents de nous 
réapproprier les habitudes de l’école, d’observer les créations des élèves dans les 
corridors, d’y croiser les membres de l’équipe-école de manière spontanée. Les activités 
du conseil d’établissement ont-elles aussi repris leur normalité et la légendaire harmonie 
qui règne entre nos membres a teinté l’ensemble des rencontres de cette année. 

Après une année remplie de défis et un tour de roue bien effectué, nous pouvons affirmer 
que notre directrice a bel et bien perdu son statut de « nouvelle ». Je tiens à souligner 
encore une fois cette année sa grande collaboration avec le conseil d’établissement, mais 
plus particulièrement son désir de garder notre école au-delà de l’école ordinaire, de faire 
vivre la vocation scientifique de notre projet éducatif aux élèves et d’accompagner son 
équipe en ce sens. J’entrevoie avec enthousiasme la mise en place et le pilotage du 
nouveau projet éducatif avec une telle capitaine à la barre! 

Plusieurs activités ayant repris leur déroulement habituel, notamment dans les sports, les 
sorties éducatives et les activités parascolaires et sociales. Par exemple, la fameuse disco 
a retrouvé sa place à notre calendrier pour le plus grand plaisir des enfants et il faut bien 
le dire des parents aussi. Il est important de souligner que ces réalisations n’auraient pas 
pu se produire sans l’implication des membres du personnel de l’école et la participation 
des parents et nous tenons à les remercier pour leur contribution.  

Pour la prochaine année, le conseil aura à produire la prochaine mouture de notre projet 
éducatif, c’est un moment important dans la vie de l’école et j’encourage chaque parent 
qui le souhaite à s’y impliquer. Si la vocation scientifique a été amenée à notre école dans 
des temps où les enfants se faisaient rares dans le quartier, la situation est tout autre à 
présent, ce sera fort intéressant de participer à l’actualisation de cette vocation dans ce 
nouveau contexte.  N’oubliez pas, l’école Fernand-Séguin a toujours eu une fabuleuse 
aura autour d’elle grâce à notre projet éducatif, il est de notre devoir de préserver ce 
joyau. 

Je termine en remerciant l’équipe-école pour cette belle année encore ainsi que 
l’ensemble des parents des élèves de l’école pour leur collaboration. J’aimerais remercier 
en particulier les parents qui se sont impliqués dans les différentes activités de l’école, 
dans l’OPP et la fondation. Merci à tous les membres du conseil d’établissement pour leur 
bonne humeur, leur contribution, leur collaboration et leur amour pour notre école.  

Samuel Lafleur-Careau, président du conseil d’établissement 2022-2023  
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1. Présentation du conseil d’établissement   

1.1 Liste des membres du conseil d’établissement 
 

Nom et prénom 
Titre 
(ex. : parent, personnel scolaire et 
fonction au conseil) 

Samuel Lafleur-Careau  Parent, président et représentant 
au Comité de parents 

Catherine Boileau Parent, vice-présidente,  
Aurélie Lévy Parent, représentante de l’OPP 

Samuel Lauzon Parent représentant substitut au 
Comité de parents du CSSDD 

Camille Blais Parent 
Julie Taillefer Parent (substitut) 
François Poli Parent (substitut) 

Mélanie Paradis Représentante des enseignantes et 
enseignants 

Nicole Mainguy Représentante des enseignantes et 
enseignants 

Élise Jasmin Représentante des employés du 
service de garde 

Annie Robillard-Beaulac Représentante des employés de 
soutien 

Sandra Leblanc Représentante des employés 
professionnels 

Dominique Roy Directrice de l’école, trésorière 
Guy Lavallée Représentant de la communauté 

 

2. Bilan des activités du conseil d’établissement   

2.1 Calendrier des séances du conseil d’établissement 
 

Date 
(jour-mois-année)                                                                                  

Type de séance 
préciser : ordinaire, extraordinaire, 
sous-comité, etc. 

4 octobre 2022 Ordinaire 
15 novembre 2022 Ordinaire 
20 décembre 2022 Ordinaire 
21 février 2023 Ordinaire 
18 avril 2023 Ordinaire 

19 juin 2023 Ordinaire 
 



2.2 Activités réalisées et décisions prises 
 

Dates des 
rencontres Sujets traités 

Actions 
réalisées 

(Ex. : adopté, 
approuvé, 

consultation 
effectuée, 

actualisation, 
etc.) 

Commentaires 
(Précision, 
collaborateurs, ne 
s’applique pas, etc.) 

4 octobre 2022    

 
Élection des officiers du Conseil 
d’établissement Effectuée  

 
Élection des représentants de la 
communauté Effectuée Élection de M. Guy 

Lavallée 
 Dénonciation d’intérêts Effectuée  

 
Adoption des règles de régie interne 
du CÉ Adopté  

 Adoption du calendrier des séances Adopté  

 Sorties scolaires Approuvées  

 Adoption du Budget du C.É. Adopté  

 
Présentation du budget de l’école et 
des mesures protégées Présenté  

15 novembre 
2022    

 Adoption du budget de l’école Adopté  

 
Approbation des contenus en 
sexualité Approuvés  

 Projet Sécurité routière Suivi 
Nouvelle 
signalisation, 
affichage, brigadiers 

20 décembre 
2022    

 
Présentation du budget du service 
de garde 
 

Présenté  

 
Déclaration actes d'intimidation ou 
violence et interventions en 
prévention 

Présenté 

Le plan de lutte est 
en travail en 
comité-école, la 
nouvelle mouture 



sera à adopter par 
le CÉ 

21 février 2023    

 
Adoption du budget du service de 
garde Adopté  

 
Approbation des Journées d’accueil 
au préscolaire Approuvées  

 Projet éducatif - démarche Présentée 

Présentation du 
projet éducatif 
actuel et de la 
démarche en vue de 
l’adoption 

 Grille-matière - démarche Présentée 

Présentation de la 
Grille-matière et de 
la démarche en vue 
de l’approbation 

18 avril 2023    

 
Résolution pour les mesures 
budgétaires dédiées Adoptée  

 Adoption de la grille-matière 23-24 Adoptée  

 
Approbation de l’utilisation des 
locaux par le Camp de jour Kéno Approuvées  

 
Expo-Sciences 
 Suivi 

Suivi des préparatifs 
de l’expo-
sciences 2023 

 
Projet éducatif/valeurs à cibler 
 Suivi 

Suivi des démarches 
pour l’élaboration 
du nouveau projet 
éducatif. 

 Projet sécurité routière Suivi 
Approbation 

Suivi des démarches 
pour le projet de 
sécurité routière 
Approbation des 
initiatives de 
parents pour le 
projet de rue-école 

19 juin 2023    

 
Règles de fonctionnement du service 
de garde (document envoyé) Adoptées  

 
Approbation du Traiteur au SDG 
pour l’année 2023-2024 Approuvé Cuisine express  



 Photo scolaire Approuvé  

 
Assemblée générale des parents 
6 septembre 2023 Suivi  

 
Principes d’encadrement des frais 
chargés aux parents Approuvées  

 Listes de matériel scolaire Approuvées  

 PEVR du CSSDD Présentation  

Décisions à venir l’an prochain   

 Adoption du projet éducatif  En cours 
d’élaboration 

 
Adoption du plan de lutte contre 
l’intimidation et la violence  En cours 

d’élaboration 

 Consultation obligatoire des élèves  En cours de 
numérisation 

 

2.3 Résultats obtenus 
Le principal résultat du conseil d’établissement cette année serait sans aucun doute 
d’avoir conservé un conseil d’établissement très fonctionnel. Le réaménagement du 
calendrier des séances a permis de réunir le conseil à moins de reprises, tout en 
permettant de s'acquitter des obligations qui lui incombent. Toutes les décisions ont 
été prises après des discussions respectueuses et enrichissantes, parfois animées, 
mais toujours dans l’objectif de prendre les meilleures décisions pour le bien des 
enfants qui fréquentent notre école.  
 
Les principaux projets qui ont marqué l’année du conseil sont le retour de la disco 
d’Halloween/Saint-Valentin, la conclusion du projet de sécurité routière, l’implication 
dans le projet de rue-école et les discussions entourant le renouvellement du projet 
éducatif. 
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